

## Neues von den Leichtathleten

### Neue Gerätehütte

„Was lange währt wird endlich gut.“ Unter dieses Motto könnte man die neue Gerätehütte der Leichtathleten auf dem Sportplatz an der Mittelschule in Neunkirchen stellen.

Lange Zeit mussten alle Geräte zum Sportplatz transportiert und privat gelagert werden. Im Frühjahr wurde uns nun von der evangelischen Kirchengemeinde eine Holzhütte, die dem neuen Hort weichen musste, gespendet. Zunächst sorgte der Bauhof für einen guten Untergrund auf der die Hütte platziert werden sollte. Mit Hilfe von Lutz Ludewig, Hans Lederer (evangelische Kirchengemeinde) und Arthur Moser (TSV) wurde die Hütte abgebaut und am Sportplatz wieder aufgestellt. Dabei mussten lediglich ein paar Bodendielen und die Dachschindeln erneuert werden. Anschließend machten sich im Herbst die Leichtathleten (Eltern und Kinder) an die Arbeit und schliffen und strichen die Hütte. Nun können Startblöcke, Hürden, Speere, Stoßkugeln, Wurfballs und sonstige Utensilien vor Ort gelagert werden. Dadurch wird die Organisation des Trainings wesentlich erleichtert.

Ein ganz großes DANKESCHÖN ergeht an alle, die am Projekt LA-Hütte beteiligt waren und dadurch die Leichtathletik in Neunkirchen wieder ein Stück nach vorne gebracht haben. Das Ergebnis kann sich wie man sieht sehen lassen.



### Weiterer Trainingstermin

Seit den Herbstferien haben wir wieder einen festen Hallentermin in der Dreifachhalle der Mittelschule in Neunkirchen. Uns stehen nun immer am Donnerstag in der Zeit von 16.00 bis 17.00 Uhr zwei Hallenhälften zur Verfügung. Da mit Frau Paschke eine neue Trainerin gewonnen werden konnte, können wir an diesem Termin mit zwei Gruppen parallel trainieren. Daher ergeht eine herzliche Einladung an alle Leichtathletikinteressierten der Jahrgänge 1999 bis 2004 einfach mal vorbei zu schauen und mit zu trainieren. Wir freuen uns auf Euch.